

## SUMMARY

# DETERMINAN STRES KERJA PADA GURU SEKOLAH DASAR NEGERI DI KECAMATAN KEBON JERUK JAKARTA BARAT

Created by TUTI HARYATI

**Subject** : DETERMINAN STRES KERJA  
PADA GURU SEKOLAH DASAR NEGERI  
DI KECAMATAN KEBON JERUK  
JAKARTA BARAT

**Subject Alt** : DETERMINAN STRES KERJA  
PADA GURU SEKOLAH DASAR NEGERI  
DI KECAMATAN KEBON JERUK  
JAKARTA BARAT

**Keyword** : DETERMINAN STRES KERJA  
PADA GURU SEKOLAH DASAR

### **Description :**

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui dan menganalisis pengaruh faktor Pembangkit Stres (Stresors) berupa tekanan interpersonal, faktor organisasi, pengembangan karir, ketidakjelasan peran, desain pekerjaan, dan masalah siswa terhadap stres kerja yang dialami para guru baik itu stres psikologis, fisik maupun perilaku, beserta tingkatan stres kerja yang dialami. Selain itu juga untuk mengetahui apakah ada perbedaan faktor pembangkit stres dan stres kerja antara guru tetap dan guru honorer.

Penelitian yang dilaksanakan pada 8 Sekolah Dasar Negeri di Kecamatan Kebon Jeruk Jakarta Barat, menggunakan metode survey. Responden penelitian dipilih dengan menggunakan metode purposive sampling terhadap sekolah yang memiliki paling sedikit 3 guru honorer, dan seluruh guru tetap dan guru honorer pada sekolah tersebut dijadikan obyek penelitian, sehingga diperoleh jumlah sampel yaitu 125 orang guru, yang terdiri dari 95 orang guru tetap dan 30 orang guru honorer. Data primer yang terkumpul dianalisis dengan aplikasi software SPSS versi 12.0.

Metode analisis yang digunakan adalah Analisis Regresi Berganda yaitu untuk mengetahui pengaruh pembangkit stres terhadap stres kerja yang dirasakan oleh para guru. Distribusi Frekuensi digunakan untuk mengetahui tingkat pembangkit stres dan stres kerja. Beta Coefficient digunakan untuk mengetahui pembangkit stres yang paling dominan. Sedangkan uji Independent T-Test digunakan untuk mengetahui perbedaan faktor pembangkit stres dan stres kerja antara guru tetap dan guru honorer.

Dari hasil penelitian diketahui bahwa untuk guru tetap stres kerja, stres psikologis dan stres fisik dipengaruhi oleh faktor organisasi diikuti oleh masalah siswa, sedangkan untuk stres perilaku dipengaruhi oleh faktor organisasi dan diikuti oleh faktor desain pekerjaan. Untuk guru honorer stres kerja dipengaruhi oleh faktor organisasi diikuti dengan masalah siswa. Sedangkan stres fisik dipengaruhi oleh faktor masalah siswa, dan stres perilaku dipengaruhi oleh faktor

organisasi

**Date Create** : 16/12/2014  
**Type** : Text  
**Format** : pdf  
**Language** : Indonesian  
**Identifier** : UEU-Master-undergraduate\_2006 - 01 - 024  
**Collection** : undergraduate\_2006 - 01 - 024  
**Call Number** : 658.1 THd  
**Source** : magister these management of faculty  
**Relation Collection** Universitas Esa Unggul  
**COverage** : Civitas Akademika Universitas Esa Unggul  
**Right** : copyright2014\_Library@esaunggul

**Full file - Member Only**

If You want to view FullText...Please Register as MEMBER

**Contact Person :**

Astrid Chrisafi (mutiaraadinda@yahoo.com)

Thank You,

Astrid ( astrid.chrisafi@esaunggul.ac.id )

Supervisor